

" Vive la mobilité en Europe !"

Les **lundi et mardi 9 et 10 octobre**, le lycée Jean Dautet de La Rochelle organise la deuxième édition des #Erasmus days .

A cette occasion , un stand expliquant le programme Erasmus + sera mis en place afin d'informer l'ensemble des personnels de l'établissement des possibilités de mobilités en Europe mais aussi les parents d'élèves. Les élèves de terminale, ambassadeurs Erasmus, interviendront pour présenter le programme Erasmus + à tous les élèves en classe de seconde.

De même, trois expositions seront proposées à plus d'une vingtaine de classes du lycée qui viendront à tour de rôle à la Maison Des Lycéens, au CDI et au sous-sol du bâtiment D et dans le hall A accompagnés de leurs professeurs . **Les travaux des élèves réalisés en classe pour ces deux journées particulières seront ainsi présentés. Il s'agit de travaux sur les clichés en Europe , d' une présentation de chaque pays membre de l'Union européenne avec une recette typique et enfin d' affiches sur le thème de la fraternité lors de la journée européenne des langues.**

D'autre part , afin de rendre cette journée plus interactive , les professeurs , Emmanuelle Guillot, la référente jeunesse du lycée , (tous membres du comité de pilotage des projets Erasmus) et des représentants de l' agence Erasmus de Bordeaux animeront **5 ateliers "Pourquoi partir étudier à l'étranger ? " , "qu'est ce que l'Europass et l'Euroguidance " , " Les acquis de compétences transversales lors de mobilités" et deux jeux en anglais et en espagnol .**

De plus , sur padlet dédié aux Erasmus Days , les élèves pourront écouter et voir les témoignages d'anciens élèves qui partagent leurs expériences d' études à l'étranger grâce à des vidéos et des enregistrements audios en quatre langues étrangères .

Et, cet événement festif trouvera son point d'orgue avec « Les arts en folie » **le mardi de 12 h à 13 h mais aussi de 16 h 15 à 17 h . Un flashmob est organisé par Mme Mayeras avec les élèves de la section danse, accompagné en live par les musiciens du lycée sous la direction de Mme Borne . Lundi et mardi à 16h il y aura également un chant de la section européenne allemand dirigé par Mme Moinet.**

Enfin, nous célébrerons la nouvelle fresque géante « super Bourdi » initiée sous l'impulsion de la section européenne anglais STMG et concrétisée par les élèves en histoire des Arts et l'équipe pédagogique.

Nous souhaitons que cet évènement incite bon nombre élèves et de personnels de la communauté éducative à partir en mobilité Erasmus

L'équipe Erasmus